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【最終号】 

＜PTA 会長 佐々木 越人＞ 

 皆様のおかげをもちまして本校 PTA 活動を無事に終えることが出来ました。心より感謝申し上げます。 

 本年度は少しずつ行事が再開される中、新しい形でのＰＴＡイベントを保護者の皆様で作り上げて頂きました。 

 あいさつ活動も復活し、地域の皆様の応援の下、元気な姿で学校生活を送っている児童の姿を見ると大変嬉しく感じます。 

 一年間、ご支援ご協力いただきありがとうございました。 

 

＜教育活動部部長 白崎 はるか＞ 

 初めての PTA 役員で分からない事ばかりでしたが、部員の方々、執行部の方々、先生方のご協力のおかげで無事に PTA の

役員を務める事ができました。一年間ありがとうございました。 

  

 

＜編集部部長 玉田 佳奈＞ 

編集部では、今年度「千田通信」「かわらばん」の発行、PTA ホームページのリニューアルをさせていただきました。限られて

いた行事のなかではありましたが、PTA 会長、執行部、他部の部長の皆さまのご協力やアイディアを得て、子ども達や学校につ

いての様子が分かるような役割を果たせたのではないかと思います。校長先生、教頭先生をはじめとする先生方のご協力につ

いても、この場をお借りして改めてお礼申し上げます。 

部員の皆さま、取材や編集などご尽力いただきありがとうございました。時代に沿った対応が必要で、今年度も様々な問題点

にぶつかることがありましたが、皆さまのおかげで無事に活動を終えることができました。今年度の反省点、改善点を来年度へ

引き継ぎ、編集部のさらなる飛躍をお祈りいたします。一年間ありがとうございました。 

 

 

＜ゆめスコ部部長 清次 千晶＞ 

ゆめスコ部員・執行部・編集部の皆さま、先生方、保護者の皆さま、ゆめスコ 2022‶元気があれば、なんでもできる！1・2・3 せ

んだぁ－！！〟を無事に終えることが出来ましたのは皆さまのお力添えのおかげです。 

初めてのゆめスコ部長で、最初は不安でした。分からないことが多く失敗もありましたが、先生方や執行部の皆さまから大変

貴重なアドバイスをいただき私自身の視野も広がった気がします。 

当日は、お守り→ビンゴ大会→くじ引きと限られた時間の中ではありましたが、子ども達の笑顔をたくさん見られました。出来

ることを出来る人がするという形がとれたこともありがたく感じております。 

今までと違った日々を過ごすことができ、知らなかった千田小の良いところも分かり感謝の気持ちでいっぱいです。これからも

小学校での思い出に残る楽しいイベントとして続きますことを心より願っております。一年間ありがとうございました。 

 

 

＜校外育成部部長 原田 悠子＞ 

今年度は、コロナ禍の活動できない頃から比べると、少しずつできることが増えた年でした。校外育成部では、地区懇談会を

開催できたことがとても大きい出来事だったと思います。同じ町内の方々や先生方と一緒に、子ども達や地域のことを顔を見て

直接話し合えたことがとてもよかったと思います。様々な活動で、不慣れなために部員を含め保護者の方々には大変ご迷惑を

おかけして申し訳ありませんでした。 

来年度も校外育成部活動にご協力いただきますよう、よろしくお願いします。一年間ありがとうございました。 

 

 

☆一年間、PTA 活動にご協力いただきありがとうございました。 


